COMIBOL y Comisión de San Ramón acuerdan inicio de exploración



Bocamina Comibol 27/08/2020

n reunión efectuada en la mañana, la Presidencia Ejecutiva, Autoridades de COMIBOL y representantes de San Ramón acordaron la autorización al ingreso de COMIBOL para el inicio de operaciones mineras en la región. También se programó para la segunda semana de septiembre, reunión en San Ramón para explicar detalles técnicos del ingreso de la COMIBOL a las bases de los actores mineros involucrados. Además, en esa oportunidad la COMIBOL realizará la inauguración de la subsidiaria del Centro de Investigaciones Minero Metalúrgicas (CIMM) en Santa Cruz.

Como resultado de varias reuniones anteriores realizadas en la región, una Comisión de San Ramón (Santa Cruz) visitó las operaciones mineras de COMIBOL para conocer de cerca el trabajo minero; concluyó su visita con una reunión en Oficina Central La Paz con Autoridades de COMIBOL, donde acordaron el ingreso de la COMIBOL para el inicio de operaciones y otras actividades.

Participaron de la reunión, por parte de la Comisión de San Ramón: Reynelda Pérez (Centro Inter Étnico de Asunción Guarayos, CIEA), Julio César Sierra (Confederación de Pueblos Indígenas del Oriente Boliviano, CIDOB), Fausto Erañavi (Central de Organizaciones de los Pueblos Nativos Guarayos, COPNAG); Luis Flores (Cooperativa "Reyes" R. L.); por parte de COMIBOL estuvieron Bladimir Ibáñez, y Edgar Escobar, miembros del Directorio de COMIBOL; Ing. Joaquín Andrade Claros, Presidente Ejecutivo; Ing. Roberto Alfaro, Gerente Técnico de Operaciones, Lic. Carlos Alanez Soria. Gerente Administrativo Financiero; Ing. Leocadio Ballesteros, Director de Planificación y Seguimiento Gestión organizacional e Ing. Milton Altamirano, Director de Supervisión y



Seguimientos de Contratos. También estuvo Richard Vargas en representación de la Central Obrera Boliviana (COB).

Tanto el Ing. Joaquín Andrade, Presidente Ejecutivo de COMIBOL, como las autoridades ejecutivas de COMIBOL explicaron mediante videos a la Comisión de San Ramón, las peculiaridades de las operaciones mineras que lleva adelante la estatal COMIBOL, así como de los alcances del polo de desarrollo e impacto económico social que se piensa generar en la región, no solo para el presente sino al futuro, gracias al trabajo y la tecnología minera.

También, se explicó de manera

detallada las fases de la cadena productiva minera y en especial en qué consisten los trabajos de exploración y prospección como de explotación minera; como el posible tipo y dimensión del yacimiento que existe en esa región. Los miembros de la Comisión de San Ramón manifestaron algunas aclaraciones sobre los alcances del ingreso de la COMIBOL en la región, siendo respondidas de manera técnica por las Autoridades de COMIBOL.

Las Autoridades de COMIBOL y miembros de la Comisión de San Ramón expresaron su beneplácito por lo visto y explicado durante esta visita y formularon deseos para fortalecer el trabajo conjunto, siempre en beneficio de la región y el país.

